



-  Support de lampe pour cage vétérinaire. Conçu pour offrir un éclairage optimal et sécurisé dans les cages vétérinaires, facilitant les soins et le confort des animaux.
- **Matériau durable** : Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, résistant à l'usure, facile à nettoyer et conçu pour durer dans des environnements vétérinaires exigeants.
 - **Réglage de la hauteur** : Système de réglage simple permettant d'ajuster la hauteur du support pour un éclairage personnalisé, répondant aux besoins spécifiques des animaux et des soins.
 - **Fixation sécurisée** : Base robuste et fixation stable, garantissant une installation fiable sur la cage, empêchant tout mouvement ou basculement de la lampe.
 - **Design pratique** : Conception légère et fonctionnelle pour une utilisation facile, tout en offrant une stabilité et une sécurité maximales.

-  Lamp holder for veterinary cage. Designed to provide optimal and safe lighting in veterinary cages, facilitating the care and comfort of animals.
- **Durable material**: Made of high quality stainless steel, wear-resistant, easy to clean and designed to last in demanding veterinary environments.
 - **Height adjustment**: Simple adjustment system to adjust the height of the support for customized lighting, meeting the specific needs of animals and care.
 - **Secure mounting**: Sturdy base and stable mounting, ensuring reliable installation on the cage, preventing any movement or tilting of the lamp.
 - **Practical design**: Lightweight and functional design for easy operation, while offering maximum stability and safety.



Références	Désignation
AC-EQ100004	Support de lampe pour porte de cage en fil